

学校だより



群魚

150th anniversary

伊方町立伊方小学校

令和6年9月25日 発行

創立 150 周年記念秋季大運動会

9月21日(土)、「伝統を未来へつなぐ 愛顔いっぱい 伊方っ子」のスローガンの下、創立150周年記念秋季大運動会を開催しました。

6年生代表児童の明るくすがすがしい開会宣言、力強い児童代表宣誓で始まった運動会、児童たちは、一人一人が主役となり、競走に演技に頑張っている姿を見せてくれました。また、4年生以上の児童は、一人一人が係に所属し、自分の役割をしっかりと果たしてくれました。運動会をきっかけに、児童たちがさらに伸びてくれることを期待したいと思います。

御来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、児童たちに温かい声援を送っていただき、誠にありがとうございました。



創立 150 周年記念コンサート(アーティスト派遣事業)について

10月29日(火)に、創立150周年記念コンサート(2024年度小中学校へのアーティスト派遣助成事業)を、よんでんアンサンブルから3名のアーティストをお招きして開催します。約45分の短い時間ではありますが、フルート、ピアノ、ヴァイオリンの生の演奏を聞くことができます。すばらしい演奏を聴いて、児童一人一人がいろいろなことを感じてくれたらと思います。

伊方小キャラクター投票

創立150周年記念事業の一環として、伊方小学校のキャラクターを制作することにしました。

児童に募集したところ、たくさんの応募がありました。その中から選ばれた12作品より、最優秀作品(1点)、優秀作品(数点)を児童の投票で選びました。

最優秀作品については、これから伊方小学校のキャラクターとして、いろいろなことに活用していきたいと思っています。

どのキャラクターが選ばれたか楽しみにしててください。

